

La campaña por el rectorado de la UPV arranca con promesas de modernización - Las Provincias - 20/04/2021



Uno de los edificios de la Ciudad Politécnica de la Innovación. IRENE MARSILLA

La campaña por el rectorado de la UPV arranca con promesas de modernización

Capilla quiere igualar los medios de Alcoy y Gandía con el Campus de Vera y Ortiz apuesta por más participación para elegir a los miembros del Consejo

MANUEL GARCÍA

VALENCIA. Como en cualquier carrera electoral, la de aspirante a rector de la Universitat Politècnica de València que acaba el 4 de mayo, arrancó con pegada de carteles y promesas.

Uno de los tres aspirantes, Pepe Capilla, catedrático de Física Aplicada de la UPV, expuso los ejes principales de su campaña. Sus propuestas se centran en la modernización de la UPV a través del establecimiento de una nueva

estructura gerencial, la reforma de los Estatutos para, entre otros aspectos, regular la condición de campus universitarios en la que los tres Campus -Alcoy, Gandía y Vera- se vean reflejados en igualdad dentro del proyecto común. Explicaron que Alcoy y Gandía tienen la consideración y recursos propios de una escuela, pero su carácter es bien diferente en su condición de Campus. Proponen darles una consideración de Campus y que dispongan de medios específicos para que mejoren su acción en el entorno local, comunicación, infraestructuras, etcétera.

También apuesta por la limitación a 24 créditos la asignación docente del PDI doctor a partir del curso académico 2022-2023. Capilla destacó su compromiso

de negociar y actualizar el Plan Concilia lo antes posible, de reformular y optimizar los procedimientos administrativos o de negociar y regular el teletrabajo en la UPV para aquellos puestos que lo permitan.

Asimismo, se comprometió a garantizar el pago de unas retribuciones adicionales consensuadas con la administración y los sindicatos, a establecer una nueva normativa de ordenación aca-

La designación del nuevo rector tendrá lugar el próximo 4 de mayo mediante una votación telemática

démica sostenible y de fácil interpretación, así como a instaurar una 'Cuota 0' de deportes, potenciando los clubs deportivos de la UPV y la participación en torneos y ligas además de la instauración del 'Día UPV' para aumentar el sentimiento de pertenencia.

En un acto celebrado en la Sala de Juntas del edificio de Caminos Canales y Puertos, Pepe Capilla, presentó los doce compromisos más acuciantes de la «re-

La pegada de carteles y la visita a diferentes sedes marcó la primera jornada del proceso electoral de los tres candidatos

volución» que ofrece a toda la comunidad universitaria de cara a estas elecciones.

Ángel Ortiz, catedrático de Organización de Empresas de la UPV, comenzó su andadura en la campaña electoral presentando su programa en un acto organizado en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial. Con anterioridad, el candidato visitó el Campus de Gandía para realizar la tradicional pegada de carteles. Ortiz pretende simplificar de forma radical todos los ámbitos de la UPV para que los miembros de la comunidad universitaria puedan «centrarse en lo realmente importante». El programa persigue el entorno ideal para la actividad del estudiantado, el profesorado y el personal de administración de servicios. Todo ello con el fin de generar el impacto necesario para que la UPV se convierta en un motor social y económico de la Comunitat.

El candidato también hizo público el primero de sus '10 compromisos del Rector', que irá desvelando a razón de uno por cada día de campaña. El primero de dichos compromisos consiste en reducir de 15 a 11 los miembros que son designados directamente por el Rector en el Consejo de Gobierno de la UPV para que pasen a ser designados por sufragio universal.

La UPV «solvente»

El tercer candidato a rector, José Manuel Barat, también inició su campaña con la pegada de carteles en la primera jornada para ir convenciendo a los alrededor de 30.000 votantes. Señaló que su candidatura representa a «la UPV solvente –la que cumple los requisitos del Gobierno, como se ha visto ahora al convertirnos en la única universidad valenciana que supera los mínimos del futuro Real Decreto-. Pero también somos la UPV apasionada –la que se coloca como mejor tecnológica de España o la que cuenta con 56 investigadores entre los más citados del mundo-. Y la UPV trampolín –la que forma alumnos capaces de todo y sin miedo a salir a transformar el mundo».

De esta manera, el catedrático José Manuel Barat ha reivindicado el carácter luchador del equipo con el que se presenta a las elecciones a rector.